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Installation

GB - Safety and disposal instructions
Only install the lamp when the power supply is interrupted. 
Do not use damaged lamps. 
Make sure that the connection sockets are in a perfect condition during the installation. Brittle or 
scorched lampholders must be replaced. 
Use and operate LED lamps only according to the lamp manufacturer. Admissible voltage and 
power specification of the lamp must be observed. Exceeding or undercutting can damage the LED 
lamp. This lamp is designed for direct operation at AC100-277V, DC141-269V. Do not connect the 
lamp to electronic ballasts. 
The installation may only be carried out by a qualified electrician.
Operation with other starter lamps in the same circuit is not allowed. 
The lamp should be cleaned regularly for a long life.
Operation in ventilated lamp housings is permitted. 
Defective lamps should not be disposed of with the household waste. 
Take back via public collection points.

DE - Sicherheits- und Entsorgungshinweise
Lampeninstallation nur bei unterbrochener Stromversorgung vornehmen.
Beschädigte Lampen nicht verwenden.
Achten Sie bei der Installation darauf, dass sich die Anschlussfassungen in einem einwandfreien Zustand 
befinden. Brüchige oder verschmorte Fassungen müssen ersetzt werden.
LED-Lampen nur gemäß dem Lampenhersteller einsetzen und betreiben. Zulässige Spannung und Leis-
tungsangabe des Leuchtmittels unbedingt beachten. Eine Über- bzw. Unterschreitung kann die LED-Lampe 
beschädigen. Diese Lampe ist für den direkten Betrieb an AC100-277V, DC141-269V konzipiert. Schließen 
Sie die Lampe nicht an elektronische Vorschaltgeräte an.
Die Installation darf nur von einer Elektrofachkraft ausgeführt werden.
Der Betrieb mit anderen Starterlampen im gleichen Schaltkreislauf ist nicht gestattet.
Die Lampe sollte regelmäßig gereinigt werden für eine lange Lebensdauer.
Der Betrieb in belüfteten Leuchtengehäusen ist gestattet
Defekte Leuchten nicht über den Hausmüll entsorgen.
Rücknahme über die öffentlichen Sammelstellen.
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Stecken Sie die LED Lampe direkt in die Anschlussfassung wie in Abbildung 2. 
Herkömmliche Kompaktleuchtstofflampen dürfen nicht mehr verwendet werden! Kennzeichnen 
Sie die Leuchte entsprechend.

Reconnect directly to the existing lamp holder shown in figure 2.
!Do not connect old CFL Lamps with this installation! Mark the luminaire accordingly.
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Konformitätserklärung
Es handelt sich um ein Konversionsprodukt.
Unter Beachtung und Einhaltung aller Installations- und Sicherheitshinweise vom ausführen-
den Elektrounternehmen erklärt der Hersteller David Communication, dass der Betrieb der 
LED-Lampe LED84TUGX24LKCCT unbedenklich ist. 

3 Anbringen der neuen Herstellerkennzeichnung mit CE Erklärung an den umgebauten Leuchten.

Applying of the new manufacturer‘s marking with CE declaration to the converted luminary.

Declaration of conformity
It is a conversion product.
David Communication, the manufacturer, declares that the LED lamp, LED84TUGX24LKCCT 
is safe to use if all the installation and safety instructions are observed and followed by the 
electrical company.

Achtung LED Konversionsprodukt! 
Herkömmliche Kompaktleuchtstofflampen 
dürfen nicht mehr installiert werden!

Lampenhersteller:
David Communication e.K. 
Gewerbestraße 10  
21391 Reppenstedt

DC 141-269V*
EVG

AC 230V

Entfernen Sie das elektronische Vorschaltgerät oder trennen Sie dieses von der Anschlussfas-
sung. Achten Sie auf die korrekte Ausführung wie in Abbildung 1.

Remove old ballast or disconnect from existing lamp holder. Remove and dispose of ballast in 
correct manner shown as in figure 1. 
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Leuchtstofflampe 
26W CFL/ PL-H
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PON 14W 1750-1820Lm
SMD2835 130Lm/W bei 4000K
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